
「豊岡市学校給食調理業務等民間委託」説明会 

 

質疑応答・発言要旨 

１ 日  時  2021 年４月 27 日 19：00～19：40 

２ 場  所  豊岡市役所 大会議室 

３ 参加人数  12 人 

４ 質問、意見等 

発信者 質問、意見等 回答等 

Ａ氏 調理員数はどうなるか。 基本方針３ページに現在の人数を掲載して

いますが、業者判断で若干の増減はあるかもし

れません。業者へ希望者の転籍(継続勤務)を要

望します。 

皆移るのか、正職も 基本方針４ページをご覧ください。正職は希

望を考慮して市の他部署へ異動します。また転

籍も可能です。 

 

質疑応答・発言要旨 

１ 日  時  2021 年４月 28 日 19：00～20：15 

２ 場  所  日高地区コミュニティセンター 会議室  

３ 参加人数  ５人 

４ 質問、意見等 

発信者 質問、意見等 回答等 

Ｂ氏 ７月募集、８月選定等とのスケジ

ュールだが、もし食育とかの条件を

満たす業者がない場合、無理にでも

選定するのか。それとも民間委託を

見送ることも有り得るのか。 

６月議会で認められた額の範囲内で、各社の

提示内容を精査します。満たすものがない場

合、スケジュールを変えて再募集します。その

場合、民間委託の開始時期がずれることも有り

得ますが、スケジュールは余裕を持たせてある

ので一回選定見送りがあっても、間に合うと思

われます。 

各社が提示する委託料はそれぞ

れ異なるのだろうか。そうなると調

理員の給与面待遇も異なるという

ことか。 

業者の提示内容は、今まで仮提示してもらっ

たものでも内容はまちまちです。選定は委託料

の金額だけでなく、内容で審査します。 

行財政改革の成果として効果額を求められ

ますが、給食の質を下げたり、調理員の待遇を

下げたくはありません。各社の提示内容は、例

えばアレルギー対応に力を入れる等の取組み

方により差が出ると思いますが、今の豊岡の給

食の質を保ち、より安心できる提案があった業

者を選定します。 



Ｃ氏 うちの子はアレルギーがあり、給

食は良く対応していただいてあり

がたい。民間委託後のアレルギー対

応はどのような体制になるのだろ

うか。市の立ち合いはあるのか。今

のように対策してもらえるのだろ

うか。  

アレルギー対策はしっかり打ち合わせをし

ます。業者には経験豊富な職員をアレルギー担

当にするとか専属の職員を配置するなどの体

制を求め、市は指示どおりに調理されたか確認

します。各社ともアレルギー食に確実に対応で

きるよう、熱心に対策されています。 

業者はどのような業界から応募

されるか。 

業者選定は、基本方針４ページの業者の要件

で、経験豊富で持続可能な業者を選定します。 

調理員は、希望により転籍して継続勤務が可

能です。ベテランで施設に精通した調理員が民

間委託開始にあたり大切です。 

民間委託のメリットは多く伺っ

たが、逆にデメリットはどんなこと

があるとお考えか。またその対策

は。 

民間との関わり方に不安はあります。しかし

メリットが優ると考えています。不安の少ない

業者を選定したいです。 

民間委託と民営化の違いは分か

ったが、民営化も考えているのか。 

学校給食は行政の責任です（学校給食法。基

本方針２ページ）。民営化は考えていません。 

Ｄ氏 正職も希望すれば残れる（転籍）

とのことだが、その意思表示とかヒ

ヤリングはいつか。早い方が良い。 

人事課と教育総務課で行いますが、時期は業

者選定後、つまり勤務条件が分かってからの予

定です。 

Ｅ氏 人件費等コストのメリットより

も、民間ノウハウ活用でより質の高

い給食を提供できるという視点に

重きを置き、市と一緒に良い給食を

提供できる業者を選定されたい。 

今後のことを考え、(民間委託は)ノウハウの

継承にも繋がると考えています。現在は折角の

ベテラン正職が人事異動で異動して変わって

しまうこともあります。 

Ｅ氏のおっしゃるところを目指したいです。 

Ｆ氏 うちの子もアレルギーだが、今日

ある程度安心できた。コストの問題

もあろうが今の学校給食がキープ

され、質が落ちないことを願ってい

る。不安はあるが、始まれば安心で

きるのだろうと思っている。 

 ご意見、ありがとうございました。 

Ｃ氏 委託業者募集やその内容は都度

公表されるのか。 

はい。ホームページにて公表することとして

います。 

 

 


